

ABSTRAK

Chency Nainggolan. NIM. 5113344004. Analisis Hasil Praktek Pengeritingan Rambut Dasar Pada Siswa Kelas XI SMK Negeri 1 Siantar. Program Studi Pendidikan Tata Rias. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk : Menganalisis hasil praktek pengeritingan rambut dasar pada siswa. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan September 2015. Lokasi Penelitian SMK Negeri 1 Siantar.

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI SMK Negeri 1 Siantar sebanyak 31 orang. Pengambilan sampel digunakan teknik total sampling, sehingga jumlah sampel penelitian adalah 31 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan lembar pengamatan. Analisis data menggunakan teknik deskriptif, penelitian dengan menggunakan uji kecenderungan dan persentase.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh rata-rata hasil praktek pengeritingan rambut dasar sebesar 64,94% dengan nilai tertinggi 84 dan nilai terendah 55. Hasil tersebut menunjukkan bahwa kemampuan siswa dalam melakukan pengeritingan rambut dasar masih tergolong cukup. Hasil rata-rata tersebut diperoleh dari 8 indikator yakni: (1) indikator elastisitas rambut/kepegasan memperoleh skor 3 dan mendapatkan nilai yang baik sebesar 48,4%. (2) indikator tekstur rambut memperoleh skor 3 dan mendapatkan nilai yang baik sebesar 38,7%. (3) indikator densitas rambut memperoleh skor 2 dan mendapatkan nilai yang cukup sebesar 45,1%. (4) indikator kesesuaian pembagian blocking terhadap rotto memperoleh skor 2 dan mendapatkan nilai yang cukup sebesar 51,6%. (5) indikator teknik aplikasi menggulung batang rambut dengan rotto memperoleh skor 3 dan mendapatkan nilai yang baik sebesar 58,1%. (6) indikator teknik aplikasi kosmetik memperoleh skor 2 dan mendapatkan nilai yang cukup sebesar 48,4%. (7) indikator hasil ikal rambut memperoleh skor 2 dan mendapatkan nilai yang cukup sebesar 58,1%. (8) indikator ketepatan waktu yang digunakan dalam pengeritingan rambut dengan memperoleh skor 3 dan mendapatkan nilai yang baik sebesar 45,2%.